

# *Le président du Venezuela réaffirme que son gouvernement parie sur le dialogue politique*

---



Caracas, 26 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé que son gouvernement est disposé à dialoguer avec les opposants pour analyser la situation interne du pays au milieu des menaces d'un coup d'état.

Depuis la palais présidentiel de Miraflores, Nicolás Maduro a signalé que cette tentative d'établir un gouvernement parallèle est un scénario préparé depuis les États-Unis qui a pour but de pousser la droite à une nouvelle aventure.

Le président vénézuélien a mis l'accent sur la volonté de résoudre les conflits à travers des rapprochements pacifiques avec les secteurs contraires au pouvoir.

Il a dénoncé la campagne médiatique mondiale afin de discréditer la légitimité de sa nouvelle période de mandat et de promouvoir l'instauration d'un gouvernement fantoche représenté par Juan Guaidó, auto-proclamé président par intérim du Venezuela mercredi dernier.

Le chef d'état a mis l'accent sur le fait que par contre on omet des informations concernant la mobilisation des forces révolutionnaires en signe de soutien à sa période constitutionnelle, le propre 23 janvier, mobilisation qui a inondé trois avenues de Caracas, la capitale, et qui a rassemblé près d'un million de vénézuéliens.

Il a également rappelé que l'article 5 de la Constitution marque l'esprit rénovateur de la Révolution et accorde au peuple la souveraineté pour élire les organes étatiques et le poste de président.

Nicolás Maduro a annoncé que le ministre des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, fera connaître aux Nations Unies toute la vérité sur la réalité vénézuélienne, sur la tentative putschiste et sur l'irrespect de la Constitution par la droite.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182032-le-president-du-venezuela-reaffirme-que-son-gouvernement-parie-sur-le-dialogue-politique>



**Radio Habana Cuba**